

## 祝 W 出場! 西条球児の全国での健闘を

北九州市で開催される全国選抜リトルリーグ野球大会に、四国代表として2年連続7回目の出場を果たした西条リトルと、神宮球場などで開催される全日本学童軟式野球大会に、愛媛県代表として初出場する西条クラブスポーツ少年団の選手の方々が、それぞれ市役所を訪れて、元々よく全国大会での健闘を誓ってくれました。

体調に気をつけ、ベストを尽くしてがんばれ!



西条リトル(写真上)と西条クラブスポーツ少年団の皆さん



## 確かな防災力を身につけたリーダーを養成



市内の全小学校から6年生の代表児童60人が集まり、防災教育を切り口にさまざまな体験を通じ自ら考え行動できる力を養う、子ども防災サミットと防災キャンプが実施されました。今年の防災キャンプには中学生も参加。また、ベトナム・フエ市の視察団も、社会性とたくましさをも身につける子どもたちの姿に驚きの様子でした。

市の左官防災顧問からは東日本大震災の現地報告も

## 地域のパワーが閃光となって熱くスパーク!!

### 8/17 市民納涼花火大会



夜景に勝る一瞬間の美しさ

加茂川の水面を幻想的に染める市民納涼花火大会。豊臣秀吉の四国進攻による戦死者の慰霊のため、盆の送り火として花火が打ち上げられたことが始まりといわれています。

会場を埋めた見物客の皆さんは、夏の終わりを感ぜさせる川風を受けながら、夜空に咲く光の大輪に心を奪われていました。

### 7/17 おかげん祭 市民花火大会



やっぱり何といっても夏は花火です

東予地区の夏を彩る恒例のおかげん祭市民花火大会が、壬生川内港で盛大に開催されました。

特大の15号玉を含む4,500発もの花火が次々と夜空に打ち上げられ、集まった観客の皆さんは暗闇に咲いては消える色とりどりの光の芸術に魅了されていました。

### 8/5~7 丹原七夕夏まつり

趣向を凝らした七夕飾りのアーチに彩られた丹原商店街。華やかにライトアップされた笹飾りの下、地域の皆さんによる盆踊りや子どもたちのダンスなどが披露され、突然降り出した雨を吹き飛ばすかのような熱気に会場は包まれていました。

また、ゲストの吉野連の軽快な阿波踊りには、沿道の見物客も思わず飛び入り参加していました。



降り出した雨にも負けず、一糸乱れぬ盆踊りを舞う皆さん(写真左)

衣装をパッチリ決めて、西条踊り「ISHI-ZUCHI」を見事に踊りきった西山幼稚園児(写真右)

### 7/30~31 小松町ふるさと祭り



殿? 奥方様 熱中症にはお気を付けてください!



小松町ふるさと祭りが、好天にも恵まれ盛大に開催されました。

第2日目には、おなじみの「小松音頭踊り」に加え今年新たに創作した「小松囃子 KOMATSU-BAYASHI」が披露されて、会場は大盛り上がり。また公募によるお姫様が登場した大名行列には多くの声援が送られ、行列参加者は日没後も残る暑さの中でしたが、沿道に笑顔振りまいていました。